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Envie o seu currículo com o assunto  (PcD) para:

Prefeito Jovani Santos 
se posicionou contrário 
a municipalizar escola 

estadual em Itambacuri
O prefeito de Itam-

bacuri, Jovani Santos se 
manifestou contrário à mu-
nicipalização de escola es-
tadual em Itambacuri. A 
municipalização refere-
-se à transferência da ges-
tão de escolas públicas do 
ensino fundamental (anos 
iniciais e/ou fi nais) da re-
de estadual para a rede 
municipal, para adminis-
tração do município e, em 
Itambacuri, o prefeito se 
recusou a aceitar, nesse 
momento. Página 2

ACE: Receita Federal 
anuncia mudança no CNPJ

A Receita Federal anun-
ciou que, a partir de julho de 
2026, será implementado o 
CNPJ Alfanumérico. A mu-
dança visa expandir a capa-
cidade de identifi cação de 
empresas diante do esgo-
tamento das combinações 
numéricas disponíveis no 
modelo atual. O novo for-
mato manterá 14 caracteres, 
mas incluirá letras em sua 
composição, ampliando sig-
nifi cativamente as possibili-
dades de registro. Página 2

Operação da PM 
apreende três barras de 

maconha em Itaobim
A Polícia Militar desenca-

deou uma operação no centro 
de Itaobim, no sábado (28/6), 
em resposta a um furto regis-
trado na cidade. Com base em 
informações repassadas pelo 
serviço de inteligência, as equi-
pes foram até uma região co-
nhecida como zona quente de 
criminalidade, visando locali-
zar suspeitos e elementos rela-
cionados ao crime. Página 6

FIEMG promove fórum 
com investidores e 

empresários japoneses

Em missão ao Japão, a Federação das Indústrias do Estado de Minas Gerais (FIEMG) 
realizou na quarta-feira (25/6) o Brazil Japan Business Forum – evento que reuniu empre-
sários mineiros e japoneses com o objetivo de fortalecer a imagem de Minas como parceiro 
estratégico do país asiático e apresentar aos japoneses oportunidades de parcerias bilate-
rais. O Fórum teve início com uma abertura realizada pelo presidente da FIEMG. Página 3

Secretaria de Fazenda envia 
lembrete de SMS para 

devedores do IPVA 2025
O conteúdo do torpedo 

apenas avisa que há débito 
do imposto e não contém 
links clicáveis, ou código 
de barras, ou QR Code pa-
ra pagamentos. Os débitos 
podem ser pagos no pró-
prio site da SEF/MG, ou 
por código de barras, ou 
via DAE, ou por Pix ao ge-
rar o QR Code. Página 4

TJMG alerta para 
golpes que usam 

nome da instituição
Mensagens enviadas 

pela Justiça do Estado de 
Minas Gerais, em casos 
previstos em lei, referem-
-se unicamente à prática 
de atos de comunicação 
com as partes do proces-
so, tais como intimações, 
envio de links para audi-
ências e remessa de deci-
sões judiciais. Página 3
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Cidade/Gerais
Sindcomércio informa: 

Estão abertas as 
inscrições para o curso 

Gestão Financeira
O Sindcomércio de 

Teófilo Otoni informa que 
já estão abertas as ins-
crições para o curso de 
Gestão Financeira, uma 
capacitação completa 
desenvolvida especial-
mente para quem deseja 
organizar, planejar e es-
calar suas finanças com o 
apoio de ferramentas di-
gitais e inteligência ar-
tificial. Serão 3 dias de 
conteúdo e prática para 
que você saia do curso já 
executando o que aprendeu.

Garanta já a sua va-
ga, mande uma mensagem 
para a equipe do Sind pelo 
telefone (33) 98832-6017. 
De 29 a 31 de julho, pre-
sencial em Teófilo Otoni, 
com abordagem prática 
voltada para o setor finan-
ceiro. Os principais te-
mas abordados serão: 

fundamentos da gestão fi-
nanceira digital; planeja-
mento, controles e tomada 

de decisão; inteligência ar-
tificial aplicada às finan-
ças do pequeno negócio.

ACE: Receita Federal 
anuncia mudança no CNPJ

 Novo formato será obrigatório para novas empresas

Sindcomércio e parceiros 
entregam novos kits de 

higiene a entidades sociais

Prefeito Jovani Santos 
se posicionou contrário 
a municipalizar escola 

estadual em Itambacuri

A Receita Federal anun-
ciou que, a partir de julho 
de 2026, será implementa-
do o CNPJ Alfanumérico. 
A mudança visa expandir 
a capacidade de identifica-
ção de empresas diante do 
esgotamento das combina-
ções numéricas disponíveis 
no modelo atual. O novo for-
mato manterá 14 caracteres, 
mas incluirá letras em sua 
composição, ampliando sig-
nificativamente as possibili-
dades de registro. Os CNPJs 
existentes permanecerão vá-
lidos e não precisarão de al-
terações, enquanto novos 
cadastros adotarão o forma-
to alfanumérico, que coexis-
tirá com o modelo numérico 
por tempo indeterminado.

A estrutura do CNPJ Al-
fanumérico será composta 
por uma raiz formada por oi-
to caracteres alfanuméricos, 
uma sequência de quatro ca-
racteres também alfanumé-
ricos para indicar a ordem 
do estabelecimento, e dois 
dígitos verificadores finais 
que permanecerão exclusi-
vamente numéricos. Essa 
mudança foi motivada pelo 
crescimento acelerado do nú-
mero de empresas no Brasil, 
que já ultrapassa 22 milhões 
de registros ativos, eviden-
ciando a necessidade de am-
pliar a capacidade do sistema.

O Sindcomércio de Te-
ófilo Otoni, em parceria com 
a Federação do Comércio, 
Serviços e Turismo de Minas 
Gerais – Fecomércio/MG, o 
Programa Mesa Brasil e as 
entidades do Sistema S, rea-
lizou recentemente a entrega 
de kits de higiene para insti-
tuições sociais desta região. 
A ação integra um esforço 
conjunto voltado à promo-
ção do cuidado e da dignida-
de para pessoas em situação 
de vulnerabilidade, eviden-
ciando o compromisso das 
entidades do comércio com 
causas sociais relevantes.

Por meio de iniciativas 
como essa, o Sindcomér-
cio reafirma seu papel ativo 

O prefeito de Itambacuri, 
Jovani Santos se manifestou 
contrário à municipalização de 
escola estadual em Itambacuri. 
A municipalização refere-se à 
transferência da gestão de es-
colas públicas do ensino fun-
damental (anos iniciais e/ou 
finais) da rede estadual para 
a rede municipal, para admi-
nistração do município e, em 
Itambacuri, o prefeito se recu-
sou a aceitar, nesse momento.

Essa transferência, tam-
bém conhecido como "Pro-
jeto Mãos Dadas" em Minas 
Gerais, tem gerado debates e 
controvérsias sobre seus im-
pactos na qualidade do ensi-
no e na gestão dos recursos 
públicos. A equipe de marke-
ting da prefeitura de Itamba-
curi saiu às ruas para ouvir 
alguns profissionais da área 
da educação sobre o que eles 
pensam do assunto, e a maio-
ria é contra o município as-
sumiu essa responsabilidade.

Para alguns entrevistados, 
“o custo seria muito alto e o 
município não teria condições 
de assumir mais essa carga de 
responsabilidade”. Outro dis-
se: “a municipalização é uma 
necessidade. Tem casos e ca-
sos. Quando há uma disputa 
por pouco aluno, o estado dá 
preferência para o município 
nos anos iniciais. Não é sim-
plesmente ser contra ou a fa-
vor, tem que se pensar muito”.

Outro entrevistado dis-
se: “na verdade, o proces-
so de municipalização acaba 
trazendo muitas responsabi-
lidades para o município que 

Modernização — Além 
de evitar limitações futuras, 
o CNPJ Alfanumérico mo-
derniza o ambiente fiscal 
e aproxima o Brasil de pa-
drões internacionais. A Re-
ceita Federal destacou que 
a iniciativa trará benefícios 
como maior eficiência nos 
registros, integração entre 
sistemas governamentais e 
privados, e alinhamento tec-
nológico global. Empresas e 
instituições precisarão ajustar 
seus sistemas para processar 
os dois formatos simultanea-
mente, garantindo compati-
bilidade com o novo padrão.

A Receita Federal pu-
blicará instruções normati-
vas para detalhar a transição 
e orientar as adaptações ne-
cessárias. Especialistas re-
comendam que empresas 
acompanhem as regulamen-
tações para garantir con-
formidade com os novos 
requisitos. Essa iniciativa re-
flete o compromisso do ór-
gão com a modernização e 
digitalização dos processos, 
promovendo um ambien-
te empresarial mais eficien-
te e preparado para o futuro. 
(Assessoria de comunica-
ção da ACE Teófilo Otoni).

na promoção do bem-estar 
da comunidade e na valori-
zação da responsabilidade 
social enquanto agente trans-
formador. O Sesc Mesa Bra-
sil atua em Minas Gerais há 
mais de 20 anos, integra-
do ao Sistema Fecomércio 

MG. Contamos com unida-
des operacionais nas nove 
regiões do estado e estamos 
sempre em movimento pa-
ra atender a população de 
todos os municípios. (As-
sessoria de comunicação do 
Sindcomércio Teófilo Otoni).

não tem as condições finan-
ceiras de arcar com os cur-
sos”. Ele acredita que: “essa 
transferência de responsa-
bilidade sobrecarregaria o 
município. A melhor forma 
de oferecer uma educação 
de qualidade seria continuar 
como está”. Uma professo-
ra foi enfática ao responder 
que é contra. “Sem dúvi-
da nenhuma eu sou contra. 
O estado deve arcar com 
essa responsabilidade, ar-
car com seus servidores”.

O prefeito Jovani San-
tos justificou o seu posiciona-
mento contrário: “É porque 
a gente fez contas, nosso in-

tuito é realmente de ajudar o 
servidor. Preocupado em al-
guma alteração que o servi-
dor tinha, e alguns receios 
deles, o município optou por 
não municipalizar. E também 
tem a questão financeira, que 
é muito incerta a questão dos 
repasses, principalmente pa-
ra custear o transporte esco-
lar, e também a merenda”, 
disse o prefeito, ressaltando 
que é um assunto que requer 
um trabalho mais profundo, 
e uma garantia maior do Go-
verno do Estado para o muni-
cípio. “Esse é um dos motivos 
da não municipalização nesse 
momento”, concluiu Jovani.
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Gerais
TJMG alerta para 
golpes que usam 

nome da instituição
A tecnologia encur-

tou distâncias, eliminou 
tarefas manuais burocráti-
cas, permitiu a análise ágil 
de demandas repetitivas 
e propiciou uma gestão 
mais qualifi cada do acer-
vo de processos, impri-
mindo mais agilidade à 
Justiça. Mas, há outro la-
do, que emergiu junto à 
informatização: a prolifera-
ção de golpes cibernéticos.

O Tribunal de Justiça 
de Minas Gerais (TJMG) 
tem recebido relatos de 
tentativas de golpes onli-
ne com o uso do nome e da 
logomarca do TJMG ou de 
varas judiciais. Com a uti-
lização de dados públicos 
de processos, golpistas en-
tram em contato com cida-
dãos — geralmente, partes 
de ações judiciais — e vei-
culam informações falsas, 
por meio de mensagens en-
viadas por e-mail ou aplica-
tivos, como WhatsApp. “O 
Judiciário mineiro informa 
à população que não envia 
mensagens por e-mail ou 
com uso de aplicativos de 
mensagens ou redes sociais 
com solicitação de paga-
mentos de qualquer nature-
za, tampouco com pedidos 
de dados bancários ou com-
partilhamento de telas com 
dados sensíveis”, informou 
o juiz auxiliar da Presidên-
cia Marcelo Fioravante, 
coordenador de Seguran-
ça Institucional do TJMG.

Mensagens enviadas 
pela Justiça estadual de Mi-
nas, em casos previstos em 
lei, referem-se unicamen-
te à prática de atos de co-
municação com as partes 
do processo, tais como inti-
mações, envio de links para 
audiências e remessa de de-
cisões judiciais. De acordo 
com o magistrado, em ca-
so de recebimento de qual-
quer comunicação atribuída 
ao TJMG e suas comarcas, 
é importante confi rmar a ve-
racidade das informações 
diretamente com o advoga-
do, caso esteja representado 
judicialmente, ou, se o cida-
dão ou cidadã tiver facilida-

de, dirigir-se ao fórum local.
Saiba como se prote-

ger: - É possível comparar as 
informações fornecidas via 
WhatsApp (ou outros canais) 
com os dados do processo na 
Consulta Pública disponível 
no site ofi cial do TJMG, a fi m 
de verifi car se corresponde à 
movimentação processual.

- Caso ainda assim pai-
rem dúvidas, elas podem ser 
enviadas, por meio do Fale 
com o TJMG — canal ofi cial 
da Ouvidoria da Corte mi-
neira —, para que a situação 
seja averiguada. Na mesma 
ferramenta, é possível de-
nunciar tentativas de golpe.

- Outra orientação é no 
sentido de não se clicar em 
links enviados nas comuni-
cações suspeitas, antes de 
verifi car se provêm de ca-
nais oficiais, pois pode se 
tratar de phishing (prática 
fraudulenta que rouba dados 
dos celulares e computado-
res, como senhas bancárias 
e dados de cartão de crédi-
to) ou podem conduzir o 
usuário do sistema de Justi-
ça a uma página falsa, onde 
as práticas criminosas serão 

cometidas. Os e-mails do Ju-
diciário mineiro têm sempre 
a extensão “tjmg.jus.br” — 
endereço do Portal TJMG.

- O acesso a qualquer 
informação processual de-
ve ser sempre feito exclu-
sivamente por meio do 
endereço eletrônico ofi cial 
do Tribunal de Justiça de 
Minas Gerais ou nos tele-
fones e e-mails institucio-
nais, das diversas unidades 
judiciárias, disponível tam-
bém no Portal TJMG, onde 
é possível fazer a pesqui-
sa por comarca. - O TJMG 
informa ainda que a Corre-
gedoria-Geral de Justiça de 
Minas Gerais (CGJ-MG), 
o Gabinete de Segurança 
Institucional (GSI) e a Po-
lícia Civil foram acionados 
e, no âmbito de suas atribui-
ções, estão tomando as pro-
vidências para identifi car os 
criminosos e fortalecer me-
canismos de controle interno 
que contribuam para a pre-
venção e o combate de prá-
ticas fraudulentas. (Diretoria 
Executiva de Comunicação, 
Dircom/ Tribunal de Justi-
ça de Minas Gerais, TJMG).

FIEMG promove fórum 
com investidores e 

empresários japoneses

Em missão ao Japão, 
a Federação das Indústrias 
do Estado de Minas Gerais 
(FIEMG) realizou na quar-
ta-feira (25/6) o Brazil Japan 
Business Forum – evento que 
reuniu empresários minei-
ros e japoneses com o obje-
tivo de fortalecer a imagem 
de Minas Gerais como par-
ceiro estratégico do país asi-
ático, bem como apresentar 
aos japoneses as oportuni-
dades de parcerias bilaterais.

O Fórum teve início com 
uma abertura realizada pelo 
presidente da FIEMG, Flá-
vio Roscoe, em que ele des-
tacou que o evento marca um 
novo capítulo na estratégia de 
internacionalização da indús-
tria mineira, visando consoli-
dar as relações com o mercado 
asiático. “Queremos mostrar a 
força da nossa indústria e o po-
tencial do estado como destino 
confiável para investimen-
tos, promovendo conexões 
que gerem negócios, inova-
ção e desenvolvimento pa-
ra ambos os lados”, ressaltou.

Também falaram no 
evento o deputado federal 
Pedro Aihara, o deputado 
estadual, Arnaldo Silva, re-
presentando a Assembleia 
Legislativa de Minas Gerais 
(ALMG); a vice-presidente 
executiva Jetro (organização 
de comércio bilateral liga-
da ao governo japonês), Mio 
Kawada; o presidente do Sub-
comitê de Planejamento do 
Comitê Econômico Japão-
-Brasil da Federação Empre-
sarial do Japão (Keindaren) 
e membro do Conselho da 
Mitsui & CO, Yuki Kodera; 
o ministro conselheiro do se-
tor de Promoção Comercial 
da Embaixada do Brasil no 
Japão, Thiago Poggio Pádua, 
e por fi m, o governador de 
Minas Gerais, Romeu Zema.

Em seu discurso, Zema 
apresentou as potencialidades 
do Estado para fi rmar negócios 
no mercado asiático e falou so-

bre o que tem feito ao longo de 
sua gestão para facilitar as par-
cerias internacionais. “Temos 
simplifi cado muito a vida de 
quem investe, de quem gera 
emprego em Minas Gerais, 
em todos os sentidos. Na área 
ambiental, para que nada fi que 
anos para ser avaliado. Na área 
tributária, para que não haja 
grandes complexidades. E os 
resultados têm aparecido. Nes-
sa gestão nossa, com certeza, 
nós superamos todas as previ-
sões”, pontuou o governador.

Empresários mineiros 
presentes ao evento destaca-
ram a organização e a opor-
tunidade de networking com 
japoneses. “Mais uma exce-
lente iniciativa da FIEMG, 
oportunidade única de apren-
dizado, conhecimento e de 
muito networking aqui no 
Fórum Brasil Japão”, desta-
cou o presidente do Sindica-
to da Indústria de Reparação 
de Veículos do Estado de Mi-
nas Gerais, Alexandre Mol. 
O Brazil Japan Business Fo-
rum foi uma realização da 
FIEMG e tem patrocínio da 
Companhia de Desenvolvi-
mento de Minas Gerais (Co-
demge), patrocínio prata da 
Usiminas e da Vale, patro-
cínio bronze da Sigma Li-
thium, parceria da Gerdau e 
apoio da Anglo American.

Painéis - Após as falas 
iniciais, o Fórum prosseguiu 
com 2 painéis: “Mineração 
e Siderurgia Protagonizando 
a Transformação Industrial 
com Foco em Sustentabilida-
de, Inovação e Tecnologia”, 
que tratou sobre as oportunida-
des do setor para os japoneses, 
e “Minas Gerais: Estado Para 
Investir”, que apresentou di-
versos outros setores interes-
santes a investidores do país.

No primeiro painel, o 
presidente da FIEMG, Flávio 
Roscoe, destacou que Minas 
é protagonista na mineração 
global, com compromisso am-
biental e inovação. “Um estu-

do elaborado pela FIEMG a 
partir do MapBiomas apon-
ta que de um total de 500 mil 
hectares de área de mineração 
em Minas Gerais, 53% estão 
preservadas — ou seja, para 
cada hectare minerado, há 8 
hectares preservados”, disse.

Além disso, ele desta-
cou que a indústria extrativa é 
a chave para a transição ener-
gética e que Minas tem dado 
uma contribuição direta para 
a transição energética global, 
fornecendo minerais essen-
ciais como lítio, nióbio, silí-
cio e cobalto, além de grande 
potencial de terras raras. Citou 
ainda o primeiro laboratório de 
fabricação de ímãs permanen-
tes de terras raras no Hemisfé-
rio Sul, adquirido pela FIEMG 
em 2023, e que tem capacidade 
de produção de 100 toneladas/
ano e possibilidade de expan-
são em até 240 toneladas/ano.

Também participaram do 
debate a CEO da Sigma Li-
thium, Ana Cristina Cabral; 
o diretor corporativo de Re-
lações Institucionais e Comu-
nidade da Usiminas, André 
Chaves de Andrade; e o dire-
tor de Comunicação e Rela-
ções Institucionais da Gerdau, 
Pedro Moraes Torres Pinto. O 
debate contou com mediação 
do diretor-presidente da In-
vest Minas, João Paulo Braga.

Já o segundo painel con-
tou com apresentações da 
secretária de Estado de De-
senvolvimento Econômico 
de Minas Gerais, Mila Cor-
rêa da Costa; a secretária de 
Estado de Meio Ambien-
te e Sustentabilidade do Es-
tado, Marília Carvalho de 
Melo; o presidente da Com-
panhia Energética de Minas 
Gerais, Reynaldo Passanezi 
Filho; e diretor de Adminis-
tração e Finanças da Compa-
nhia de Desenvolvimento de 
Minas Gerais (Codemge) Hel-
ger Marra Lopes. (Imprensa 
FIEMG com informações da 
Agência Minas/ Foto: PlayP).

Cidadãos devem checar mensagens recebidas acionando 
canais ofi ciais do Judiciário mineiro

Evento teve como objetivo fortalecer a imagem de Minas 
Gerais como parceiro estratégico do Japão, bem como apresentar

 aos japoneses as oportunidades de parcerias bilaterais

Com o uso de dados públicos de processos, criminosos 
entram em contato com cidadãos e veiculam informações 

falsas a fi m de aplicar golpes (Crédito: Envato)

O juiz auxiliar da Presidência, Marcelo Fioravante, enumera 
alguns cuidados que o jurisdicionado deve seguir para evitar 

ser vítima das fraudes (Crédito Euler Júnior/TJMG)



4 Terça-feira, 1º de julho de 2025
DIÁRIO TRIBUNA

www.diariotribuna.com.br | tribunadomucuri@gmail.com | facebook.com/diariotribuna

Gerais
Secretaria de Fazenda envia 

lembrete de SMS para 
devedores do IPVA 2025

Na quarta-feira (25/6), 
a Secretaria de Estado de 
Fazenda de Minas Gerais 
(SEF/MG) iniciou o en-
vio de mensagem de tex-
to de celular (SMS) a quem 
não pagou o Imposto so-
bre a Propriedade de Veícu-
los Automotores (IPVA) de 
2025. O conteúdo do tor-
pedo apenas avisa que há 
débito do imposto e não 
contém links clicáveis, 
código de barras ou QR 
Code para pagamentos.

O texto da mensagem 
é o seguinte: “Aviso SEF/
MG: Constam pendências 
do IPVA placa XXX-0000. 
Sujeito a inscrição em DA 

e protesto. Se já pagou, des-
considere ou consulte o si-
te oficial da SEF”. Ao todo, 
nesta etapa, 1,5 milhão de 
proprietários receberam as 
mensagens de informação 
sobre o débito. Foramo 500 
mil disparos por dia e a ati-
vidade se estendeu até 27/6. 
Aqueles que receberem o 
aviso podem acessar o si-
te www.fazenda.mg.gov.
br, clicar no menu IPVA e 
consultar a dívida.

Como pagar - Os dé-
bitos podem ser pagos no 
próprio site da SEF/MG, 
por código de barras, via 
Documento de Arreca-
dação Estadual (DAE), 

ou por Pix ao gerar o QR 
Code. Caso o proprietá-
rio escolha o pagamento 
Pix, deverá ficar aten-
to ao nome da instituição 
emissora, que será Itau 
Unibanco S.A ou Santan-
der (Brasil) S.A. O favo-
recido precisa ser o Estado 
de Minas Gerais, CNPJ 
18.715.615/0001-60.

Balanço do IPVA 2025 
- A escala de vencimentos 
do IPVA 2025 se encerrou 
no dia 11/4. Após esse pra-
zo, o balanço da SEF apon-
ta a marca de R$ 8,9 bilhões 
pagos, o correspondente a 
75,58% dos R$ 11,8 bilhões 
de arrecadação estimados.

Mensagem de aviso não contém links clicáveis, código 
de barras ou QR code para pagamento

 Gestão financeira da 
Cemig conquista importante 

prêmio Nacional

A vice-presidência de 
Finanças e Relações com In-
vestidores da Cemig foi uma 
das vencedoras da 6ª edição 
do Finance & Law Summit 
and Awards, premiação que 
reconhece as principais áre-
as jurídicas e financeiras do 
Brasil. A cerimônia acon-
teceu semana passada em 
São Paulo, e a companhia 
foi representada pela vice-
-presidente de Finanças e 
Relações com Investidores, 
Andrea Marques de Almei-
da, e pelo superintenden-
te de Gestão de Finanças 
Corporativas da empresa, 
Flávio de Almeida Araújo.

O prêmio foi conquis-
tado poucos meses após An-
drea assumir o cargo, em 
dezembro de 2024, e em pou-
cos meses à frente da vice-
-presidência, já demonstrar 
impacto relevante na condu-
ção estratégica das finanças 
da companhia. De acordo 
com a executiva, esse prêmio 
reconhece todo o trabalho 
de excelência conduzido pe-
la equipe liderada por ela na 
Cemig. “Esse prêmio é um 
reconhecimento ao compro-
metimento diário da nossa 
equipe em transformar estra-
tégia financeira em resulta-
dos concretos para a Cemig, 
o que beneficia diretamente 
toda a população de Minas 
Gerais”, afirma a executiva.

Seriedade na gestão 
- Desde sua chegada, An-
drea tem liderado iniciati-
vas voltadas à otimização 
da estrutura de capital, for-
talecimento da governança 
financeira e aumento da efi-
ciência operacional da Ce-
mig. Entre os destaques de 
sua gestão está a manuten-
ção da baixa alavancagem 

da companhia, bem como 
a realização do maior pla-
no de investimentos da com-
panhia que, até 2029, irá 
destinar R$ 59 bilhões em 
Minas Gerais em um perí-
odo de dez anos. “A Cemig 
é uma empresa muito im-
portante para o desenvolvi-
mento econômico de Minas 
Gerais e estar à frente da vi-
ce-presidência de Finanças 
e Relações com Investidores 
da companhia é uma hon-
ra. A empresa está presente 
em 774 municípios de Minas 
Gerais, afetando diretamen-
te a vida de mais de 20 mi-
lhões de mineiros”, afirma.

Atualmente, a Cemig 
conta com mais 530 mil acio-
nistas distribuídos em deze-
nas de países, refletindo sua 
crescente relevância no mer-
cado internacional. A soli-
dez da gestão financeira da 
companhia tem sido reco-
nhecida pelas principais 
agências de classificação de 
risco: a Fitch elevou o ra-
ting da empresa para AAA, 
enquanto a Moody’s conce-
deu nota AA+. Já a Stan-
dard & Poor’s, que manteve 
a nota AA+, revisou a pers-
pectiva de estável para posi-
tiva. As elevações sinalizam 
a confiança do mercado na 
governança da empresa, 
seu perfil de liquidez apri-
morado e os avanços nos 
indicadores operacionais.

A trajetória consoli-
dada - Andrea Marques 
de Almeida é engenheira 
de Produção pela UFRJ, 
com MBA em Finanças pe-
lo IBMEC/RJ e MBA em 
Gestão pela USP. Também 
possui especializações em 
Administração pela Whar-
ton Executive Education e 

pelo Massachusetts Insti-
tute of Technology (MIT).

Com uma carreira só-
lida e respeitada no setor 
financeiro, Andrea atuou 
como vice-Presidente de 
Finanças e Estratégia no 
Santander Brasil entre outu-
bro de 2021 e dezembro de 
2023. Antes disso, foi Dire-
tora Executiva de Finanças 
e Relações com Investido-
res na Petrobras, de 2019 
a 2021, e ocupou diversos 
cargos de liderança em fi-
nanças e riscos na Vale, on-
de trabalhou por 25 anos.

Seu reconhecimento in-
ternacional inclui presença 
na lista das 50 mulheres mais 
poderosas do mundo pela re-
vista Fortune em 2019, e, em 
2020, foi eleita uma das 100 
mulheres mais poderosas do 
mundo pela Forbes, ocupan-
do a 77ª posição. Desde de-
zembro de 2024, Andrea está 
à frente da vice-Presidên-
cia de Finanças e Relações 
com Investidores da Cemig, 
onde vem consolidando sua 
reputação como uma das lí-
deres mais influentes do se-
tor energético brasileiro.

Vice-presidente jurídica 
da Cemig também foi fina-
lista do prêmio - A vice-pre-
sidente jurídica da Cemig, 
Cristiana Fortini, também 
foi finalista na premiação, re-
forçando o protagonismo fe-
minino na alta liderança da 
companhia. Sua indicação 
reconhece a importância da 
atuação jurídica em um ano 
marcado por decisões estra-
tégicas e reestruturações re-
levantes, que exigiram forte 
embasamento legal e alinha-
mento com as melhores práti-
cas de governança. (Crédito 
das fotos: Arquivo Pessoal).

Andrea Almeida, vice-presidente da área financeira da companhia 
recebeu a premiação na noite de terça-feira, 24 de junho; 

executiva atua na empresa desde dezembro do ano passado

A vice-presidente de Finanças e Relação com Investidores da Cemig, Andrea Almeida, recebeu, 
na noite de terça-feira (24/06), o Prêmio FILASA 2025 – Finance & Law Summit and Awards, na 

categoria "Melhor Departamento Financeiro Infraestrutura e Energia". A executiva foi acompanhada 
pelo superintendente de Gestão de Finanças Corporativas da empresa, Flávio de Almeida Araújo (à 

direita na foto), e da equipe jurídica da Cemig, que foi finalista em outra categoria da premiação
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Gerais
Isenção de IPVA para 

veículos híbridos e elétricos 
aprovada em definitivo

Carros híbridos, elé-
tricos, movidos a gás na-
tural ou etanol, produzidos 
em Minas Gerais, poderão 
ter isenção do pagamento 
do Imposto sobre Proprie-
dade de Veículos Automo-
tores (IPVA). Prevista no 
Projeto de Lei (PL) 999/15, 
a proposta foi aprovada 
em 2º turno pelo Plenário 
da Assembleia Legislativa 
de Minas Gerais (ALMG) 
na quarta-feira (25/6/25).

Originalmente, a pro-
posição, de autoria do de-
putado Sargento Rodrigues 
(PL), previa a redução da 
alíquota de IPVA para car-
ros elétricos para 1%. Ao 
longo da tramitação, a pro-
posta sofreu alterações, de 
forma a garantir a isenção 
total do imposto e ampliar 
os tipos de veículos pas-
síveis do benefício. Tam-
bém foram incorporadas ao 
projeto mudanças no Có-
digo Tributário Estadual.

Na tramitação de 2º 
turno, dois substitutivos da 
Comissão de Fiscalização 
Financeira e Orçamentá-
ria (FFO) ao texto vencido 
em 1º turno foram respon-
sáveis pelas alterações. O 

substitutivo nº 1 concedeu a 
isenção do IPVA a veículos 
elétricos e híbridos e também 
aos movidos a gás natural e 
aos movidos exclusivamen-
te a etanol. O substitutivo nº 
1 também propôs alterar o 
Código Tributário Estadual, 
de modo a assegurar que as 
multas moratórias observem 
o teto de 20% do débito tribu-
tário. As alterações propostas 
se aplicam a normas referen-
tes a impostos como IPVA, 
ITCD e TFRM, além da Ta-
xa de Fiscalização Judiciária.

Durante a primeira dis-
cussão em 2º turno no Ple-
nário, o deputado Ulysses 
Gomes (PT) apresentou a 
emenda nº 1, para retirar do 
substitutivo nº 1 as alterações 

na legislação tributária, man-
tendo a isenção do IPVA. Ao 
retornar à FFO para a análise 
dessa emenda, o PL 999/15 
recebeu o substitutivo nº 2. 
Esse novo texto manteve 
a isenção do IPVA e reto-
mou as alterações na legisla-
ção tributária estadual, com 
ajustes pontuais na redação. 
Na reunião de Plenário des-
ta quarta (25), foi aprovado 
o substitutivo nº 2 e rejeita-
da a emenda nº 1. Dessa for-
ma, com todas as alterações 
promovidas, o PL 999/15 se-
gue para sanção do governa-
dor Romeu Zema (Novo). 
(Assessoria de Imprensa da 
ALMG/ Gerência-Geral 
de Imprensa e Divulgação/ 
Foto: Ramon Bitencourt).

Medida vale para carros fabricados em Minas. Mudanças
 no Código Tributário fazem parte do projeto

Tribunal de Justiça de Minas 
Gerais condena agência de turismo 

a indenizar consumidoras

Governo de Minas Gerais intensifica laços 
comerciais com Austrália após venda de 17 
locomotivas da Wabtec à cooperativa CBH

A 11ª Câmara Cível do 
Tribunal de Justiça de Mi-
nas Gerais (TJMG) mante-
ve a decisão da juíza Patrícia 
Vialli Nicolini, da Comar-
ca de Cambuí, que conde-
nou a CVC Brasil Operadora 
e Agência de Viagens S.A. a 
indenizar mãe e filha em cer-
ca de R$ 5 mil, por danos ma-
teriais, e R$ 5 mil cada, por 
danos morais, por não con-
seguirem embarcar em um 
voo com um cão. O desti-
no da viagem era a Espanha. 
Elas disseram que compra-
ram as passagens aéreas, no 
valor total de quase R$ 8 
mil, para elas e o cão de es-
timação. O primeiro trecho 
da viagem era operado pe-
la empresa aérea Ibéria que, 
baseada em regras internas, im-
pediu o embarque do animal.

 Com a proibição, as mu-
lheres tiveram de cancelar as 
passagens e adquirir outras. 
Como consequência, a CVC 
devolveu a elas apenas par-
te do valor que tinham gas-
to, impondo a elas uma multa 
de R$ 4.904,44. Na Justiça, 
elas pleitearam indenização 
por danos materiais e morais.

 A agência alegou, em 
sua defesa, que seu serviço "li-
mitou-se a intermediação da 
compra e venda de passagens 
aéreas, que foi devidamente 
emitida, não podendo se res-
ponsabilizar pelo não deferi-

Com o apoio do Gover-
no de Minas, uma empresa se-
diada no estado deu um passo 
estratégico importante para se 
fortalecer no cenário global. A 
Wabtec consolidou a venda 
de 17 locomotivas diesel-elé-
tricas produzidas na unida-
de de Contagem, na Região 
Metropolitana de Belo Ho-
rizonte (RMBH), para a co-
operativa australiana CBH 
Group, uma das maiores en-
tidades de grãos do mundo. 
A iniciativa reforça a capaci-
dade do estado em comercia-
lizar produtos de alto valor 
agregado, além de aumentar 
os vínculos com a Austrália, 
ampliando a cooperação pa-
ra o agronegócio e logística 
de grãos, além da mineração.

Durante a visita da comi-
tiva liderada pela embaixado-

ra australiana Sophie Davies e 
executivos da CBH à empre-
sa, João Paulo Braga, diretor-
-presidente da Invest Minas, 
agência vinculada à Secretaria 
de Estado de Desenvolvimen-
to Econômico (Sede-MG), 
e João Cezar Guimarães, da 
Superintendência de Relações 
Internacionais da Casa Civil, 
apresentaram outras oportu-
nidades para novas parcerias 
internacionais e mostraram a 
capacidade de Minas em rece-
ber projetos complexos de en-
genharia. “Esta visita reforça 
o fortalecimento dos vínculos 
comerciais entre Brasil e Aus-
trália, agora ampliados além 
da mineração. Ao trazer tec-
nologia e logística de grãos, 
a CBH demonstra como Mi-
nas pode ser uma ponte para 
cadeias globais inteligentes. 

mento do embarque do animal 
de estimação". Ela ainda dis-
se que as mulheres tinham ci-
ência quanto às taxas e multas 
por cancelamento e, em ca-
so de responsabilidade, esta 
compete à companhia aérea, 
responsável pelo reembolso, 
requerendo, assim, exclu-
dente de responsabilidade.

 Em 1ª instância, a em-
presa de turismo foi conde-
nada. Segundo a magistrada, 
a CVC tinha a obrigação de 
prestar todas as informações 
às consumidoras, para que não 
houvesse problemas, mas se 
omitiu. Ela observou, ainda, 
que a operadora de turismo ti-
nha o conhecimento de que os 
trechos seriam operados por 
duas empresas diferentes, com 
regulamentos distintos. Além 
do ressarcimento do prejuízo 
financeiro, a agência foi con-
denada a indenizar por dano 

moral, fixado em R$ 5 mil 
para cada uma das mulheres.

 Diante da decisão, as 
consumidoras recorreram ao 
Tribunal, pleiteando o aumen-
to do valor do dano moral. 
Contudo, o relator, desem-
bargador Marcelo Pereira da 
Silva, negou o pedido. O ma-
gistrado julgou que o valor es-
tabelecido em 1ª instância era 
suficiente para coibir a repe-
tição da prática pela empre-
sa condenada, além de não 
representar enriquecimen-
to sem causa às mulheres. O 
juiz convocado Adilon Clá-
ver de Resende e a desem-
bargadora Mônica Libânio 
Rocha Bretas votaram de 
acordo com o relator. Cabe 
recurso à decisão. (Diretoria 
Executiva de Comunicação, 
Dircom/ Tribunal de Justi-
ça de Minas Gerais, TJMG/ 
Crédito: Imagem Ilustrativa).

Mulheres tiveram prejuízos ao não conseguir embarcar com cachorro

Isso mostra nossa missão: di-
versificar e elevar o agrone-
gócio mineiro com parcerias 
internacionais”, ressaltou.

A CBH, que comprou 
as locomotivas, manifes-
tou interesse em tecnolo-
gias sustentáveis e logística 
ferroviária, alinhadas com a 
visão do Governo de Minas 

em se tornar um hub estraté-
gico para cadeias logísticas 
globais. A Wabtec desta-
cou suas linhas produtivas 
de locomotivas, sinalização 
e sistemas tecnológicos, re-
forçando Contagem como 
polo nacional de engenha-
ria em transporte ferroviário.

Parceria - Em 2024, 

a Wabtec e o Estado assi-
naram um Protocolo de In-
tenções para construir um 
novo centro de engenharia 
em Contagem, com investi-
mento privado estimado de 
R$ 20 milhões e a criação 
de 300 postos de trabalho 
para engenheiros, confor-
me relembrou o diretor de 

Relações Governamentais 
da Wabtec, Daniel Weinrei-
ch. “O nosso centro de en-
genharia já começa a tomar 
forma com a contratação de 
dezenas de profissionais e 
o início das obras em bre-
ve. Nossa expectativa é que, 
em 2026, já esteja em ple-
na atividade”, completou.

Autoras da ação serão ressarcidas por danos morais, fixados em 
R$ 5 mil para cada uma, e também por danos materiais Proposta sobre redução no IPVA foi iniciativa 

do deputado Sargento Rodrigues

Após sucesso na negociação, comitiva liderada pela embaixadora australiana no Brasil visitou instalações em Contagem

www.diariotribuna.com.br
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Segurança Pública
Operação da PM 

apreende três barras de 
maconha em Itaobim

Polícia Militar recupera 
moto furtada em Itinga

Homem é encontrado 
morto em estrada na zona 

rural de Malacacheta Homem é preso com 
drogas e arma de fogo 

em operação da PM

Após denúncia Polícia 
Militar apreende duas 

armas de fogo
ITINGA - Na tarde de 

domingo (29/6), uma equi-
pe da Polícia Militar foi até 
o distrito de Jacaré, muni-
cípio de Itinga, após rece-
ber denúncia informando 
que um homem estaria ar-
mazenando armas de fogo 
em sua residência. No lo-
cal, os militares foram re-
cebidos por uma moradora 
que confirmou a veraci-
dade da denúncia e auto-
rizou o acesso ao imóvel.

Durante as buscas, fo-
ram localizadas duas es-
pingardas do tipo polveira, 
sendo uma de cano longo e 
outra de cano curto. A de-
nunciante informou des-
conhecer o paradeiro do 
suspeito, que não foi locali-

zado mesmo após buscas nas 
imediações. As armas foram 
apreendidas e o fato registra-

do para os devidos fins legais. 
(Assessoria de comunica-
ção do 70º BPM/ Araçuaí).

A Polícia Militar desen-
cadeou uma operação na área 
central de Itaobim, na tarde de 
sábado (28/6), em resposta a 
um furto registrado na cidade. 
Com base em informações re-
passadas pelo serviço de inte-
ligência, as equipes foram até 
uma região conhecida como 
zona quente de criminalidade, 
visando localizar suspeitos e ele-
mentos relacionados ao crime.

Durante as buscas, os mi-
litares localizaram, em um 
terreno, um balde enterrado con-
tendo diversos pacotes de maco-
nha. “A localização do material 
demonstra a importância da atu-
ação preventiva e do trabalho de 

A Polícia Militar foi acio-
nada, na quarta-feira (25/6), pa-
ra atender uma ocorrência de 
furto na rua Jaci Pinheiro, em 
Itinga. Conforme relato da so-
licitante, o entregador de seu es-
tabelecimento comercial teria 
sido vítima de um furto cometi-
do por dois indivíduos, enquan-
to ele fazia uma entrega no local.

A vítima disse que foi sur-
preendida por dois suspeitos 
que saíram de trás de uma ár-
vore e, assustado, ele desceu 
rapidamente da motocicle-
ta e se afastou. Aproveitando 
o momento, os autores sub-
traíram uma sacola com lan-
ches, uma bolsa com uma 
máquina de cartão de crédito e 
a própria motocicleta da vítima.

Com base nas informa-

A Polícia Militar foi acio-
nada, na tarde de domingo 
(29/6), com informações de 
que um homem estaria caído 
numa estrada, próximo à co-
munidade dos Sem Terra, zona 
rural de Malacacheta, aparen-
temente baleado, sem vida e 
havia um casal próximo ao 
corpo. Uma equipe foi ao lo-
cal, onde deparou com Arlin-
do Rodrigues Ferreira, 47 

PADRE PARAÍSO - 
A Polícia Militar fazia pa-
trulhamento em local de alta 
incidência criminal em Padre 
Paraíso, na tarde de quinta-
-feira (26/6), quando a equi-
pe recebeu denúncia de que 
um homem estaria traficando 
drogas, que ele pegava as dro-
gas nos fundos da residência, 
e em um lote vago ao lado. Os 
militares monitoraram a casa 
citada na denúncia e perce-
beram grande movimenta-
ção de pessoas. Foi cercado 
o perímetro e, ao ser anun-
ciada a abordagem, o homem 
tentou fugir, mas foi contido.

Na busca pessoal, foi en-
contrada com ele uma por-
ção de cocaína e 7 pedras de 
crack. Nos fundos do imó-
vel foram localizados: 11 
buchas e 1 tablete de maco-

inteligência no enfrentamento 
ao tráfico de drogas e crimes cor-
relatos na cidade e região”, des-
taca a assessoria do 70º BPM.

Ao todo, foram apreendi-
das 3 barras e 4 pedaços gran-
des de maconha, que foram 

encaminhados à delegacia de 
Polícia Civil de Itaobim para 
as providências cabíveis à polí-
cia judiciária. Nenhum suspei-
to foi localizado. (Informações/
Foto: assessoria de comuni-
cação do 70º BPM, Araçuaí).

ções repassadas, os militares 
fizeram diligências e conse-
guiram localizar a motocicleta 
furtada. Apesar das buscas na 
região, os autores não foram en-
contrados até o fechamento da 

ocorrência. “As investigações e 
buscas continuarão com o obje-
tivo de identificar e prender os 
envolvidos no crime” informou 
a PM. (Assessoria de comuni-
cação do 70º BPM/ Araçuaí).

anos, caído, acionou o Samu 
que compareceu e constatou 
o óbito, informando que ha-
via diversas perfurações nas 
costas e tórax da vítima, pos-
sivelmente causadas por faca.

Os militares isolaram o 
local, fizeram contato com 
a esposa da vítima, ela rela-
tou que estava visitando seus 
pais naquela localidade, que 
teria combinado com o ma-
rido para buscá-la de moto às 
17h30, e nesse horário ouviu 
alguns barulhos semelhan-
tes a disparos de arma de fo-
go, oriundos da entrada da 
propriedade. Ela disse que 
não foi ver o que aconteceu, e 
após algum tempo, uma crian-
ça chegou chorando na casa e 
informando que a vítima es-
taria na estrada e machucada.

Questionada sobre um 
possível autor do crime, ela 

informou que a vítima e um 
suspeito (sobrinho dela, de 
31 anos), tiveram um desen-
tendimento há alguns me-
ses, em um bar, e nesta data, 
mais cedo, esse suspeito es-
tava em uma casa ao lado da 
residência de sua mãe, junta-
mente com a amásia, que ele 
sabia que a vítima a buscaria 
naquele local à tarde, sendo 
ele o provável autor do crime.

Os militares acionaram a 
perícia técnica da Polícia Civil 
e iniciaram os rastreamentos à 
procura do suspeito. A motoci-
cleta da vítima estava caída na 
beira da estrada, e apresentava 
algumas perfurações, possivel-
mente provenientes de disparos 
de arma de fogo. Não estava 
licenciada e foi removida ao 
pátio do Detran. Até o fecha-
mento da ocorrência o suspei-
to não foi localizado. (PMMG).

nha, 10 pedras de crack, ba-
lança de precisão, faca para 
fracionamento e diversos sa-
cos plásticos para embalar 
drogas. Dentro da casa, fo-
ram apreendidos: um cader-
no com anotações da venda 
de drogas, R$ 313 em di-
nheiro e 3 telefones celulares.

No quarto, os militares 
localizaram uma arma de fo-
go marca Taurus, calibre 380 
com numeração raspada, mu-

niciada e carregada com uma 
munição intacta do mesmo 
calibre. O homem de 29 anos 
foi preso em flagrante pelos 
crimes de tráfico de drogas e 
posse ilegal de arma de fogo. 
Antes de ser encaminhado à 
delegacia de Polícia Civil, no 
plantão em Pedra Azul, foi le-
vado ao hospital para atendi-
mento de praxe. (Informações/
Foto: assessoria de comuni-
cação do 70º BPM, Araçuaí).

www.diariotribuna.com.br
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Profi ssionais residentes em Minas 
Gerais podem concorrer a vagas para 

pós-graduação em Educação a Distância 
na Educação Profi ssional e Tecnológica

Estão abertas, até as 23 
horas do dia 7/7/2025, as ins-
crições para as vagas rema-
nescentes do curso gratuito de 
pós-graduação lato sensu (es-
pecialização) em Educação a 
Distância na Educação Profi s-
sional e Tecnológica, ofertado 
pelo Instituto Federal do Nor-
te de Minas Gerais (IFNMG) 
por meio da Universidade 
Aberta do Brasil (UAB) - Edi-
tal nº 213/2025. As vagas são 
destinadas a portadores de di-
ploma de graduação em qual-
quer área do conhecimento, 
que atuam ou pretendem atu-
ar na Educação Profissio-
nal e Tecnológica e residem 
no estado de Minas Gerais.

A especialização terá car-
ga horária de 360 horas, com 
duração de 18 meses, total-
mente na modalidade a distân-
cia, com atividades síncronas e 
assíncronas. Tem como objeti-

vo geral promover o aprimo-
ramento dos conhecimentos 
em Gestão da Educação Pro-
fissional e Tecnológica (EPT) 
por meio de refl exões teóri-
co-críticas e contextualiza-
ções práticas, considerando 
as especifi cidades dessa mo-
dalidade educacional e os 
compromissos com a edu-
cação pública emancipató-
ria, na perspectiva da gestão 
democrática e participativa.

Os candidatos devem ins-
crever-se por meio de formu-
lário eletrônico, ao qual devem 
ser anexados os documentos 
comprobatórios (conforme 
informado no edital de sele-
ção). Os documentos devem 
ser digitalizados e reunidos em 
um único arquivo em forma-
to PDF. A seleção será realiza-
da por ordem de recebimento 
das inscrições, entre aqueles 
que atenderem aos pré-requi-

sitos especifi cados no edital, 
até o preenchimento das vagas.

A previsão de início do 
curso é agosto de 2025. Para 
mais informações, consulte o 
Edital nº 213/2025 e demais 
documentos do processo de 
seleção. Dúvidas podem ser 

encaminhadas para o e-mail se-
lecaoifnmguab@gmail.com. 
Inscreva-se para a pós-gradu-
ação lato sensu (especializa-
ção) em Educação a Distância 
na Educação Profissional e 
Tecnológica. (Departamento 
de Comunicação/ Reitoria).

Gerais
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PREFEITURA MUNICIPAL DE PONTO DOS 
VOLANTES – MG, Processo de Licitação no. 064/2025. 
Inexigibilidade 008/2025, Credenciamento 004/2025, 
cujo objetivo é a contratação de serviços de hotelaria. Pe-
ríodo aberto: 01/07/2025 até 01/07/2026. O recebimento 
da documentação para o credenciamento ocorrerá exclu-
sivamente no formato eletrônico através do site www.li-
citardigital.com.br. Ponto dos Volantes/MG, 30 de junho 
de 2026. Cândido Ferraz Alves – Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal 
de Ponto dos Volantes

PREFEITURA MUNICIPAL DE PONTO DOS 
VOLANTES – MG, Processo de Licitação no. 067/2025. 
Na modalidade Pregão Eletrônico no 014/2025, Tipo Me-
nor Preço Por Item, cujo objetivo é a aquisição de toner, 
cartucho, periféricos de informática e outros. Acolhimen-
to das propostas 01/07/2025 até 14/07/2025, às 08h30min; 
Abertura das propostas de preços e início da sessão de dis-
puta de preços dia 14/07/2025, às 09h00min. Local: ht-
tps://licitar.digital. Ponto dos Volantes/MG, 30 de junho 
de 2025. Cândido Ferraz Alves – Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal 
de Ponto dos Volantes

Publicação Legal

Expediente Um jornal Diário a serviço do Nordeste de Minas - Fundado em 05 de agosto de 1969

Diretor Responsável: Wilmar Souza e Silva 

Redação e Composição: 
Rua Victor Renault, 737 - Fundos - Laerte Laender 

39.803-151 • Teófi lo Otoni • MG 
Tribuna do Mucuri Ltda - (Diário Tribuna)

CNPJ: 17.709.734/0001-47 • (33) 98880-2410 Zap

Representante em Belo Horizonte: 
André Francisco Oliveira Silva (98851-0805)

Jurídico: 
Dr. Marcos Ganem

Advogados Associados 
m.ganem@uol.com.br

Contábil: 
Vitaly Almeida & Contadores Associados Ltda

vitalyalmeida@gmail.com

Colaboradores: 
 Dra. Juliana Lemes da Cruz; Dr. Jeferson Botelho Pereira; 
Paulo Sérgio Almeida Santos; José de Paiva Neto; Márcio 

Barbosa dos Reis;
 Humberto Barbosa; José Carlos Freire.

Impressão:
Artes Gráfi cas Modelo

Rua Marcelo Guedes, 170 - (33) 3522-3070
Cidade Alta - Teófi lo Otoni

Filiado ao SINDIJORI – Sindicato dos Proprietários de Jornais, Revistas e Similares do Estado de Minas Gerais – sindijori@fi emg.com.br – Av. do Contorno, 4.456, Funcionários, Belo Horizonte – Minas Gerais – CEP: 30.110-028



8 Terça-feira, 1º de julho de 2025
DIÁRIO TRIBUNA

www.diariotribuna.com.br | tribunadomucuri@gmail.com | facebook.com/diariotribuna

Publicidades

(33) 4042-2772


